

Ángel Francisco Lucas Pérez

Trabaja en la ONCE como maestro, y está afiliado a la misma, especialista en Atención Temprana y Educador de Masaje Infantil IAM, miembro de la Asociación Española de Masaje Infantil (AEMI). Ha desempeñado su labor profesional en Cartagena y Alicante, impartiendo numerosos talleres de Masaje infantil en la Región de Murcia y en Alicante. Ponente en distintos cursos dirigidos a profesionales de la educación, así como en el Máster de Atención Temprana de Murcia.

Formación académica: Maestro de educación Infantil, Psicopedagogo, Máster en Atención Temprana y Educador de Masaje Infantil.



Título de su comunicación: "Masajes para bebés".